

全日本バイアスロンチームが合宿



全日本チームの和寒合宿。バイアスロンでオリンピック出場のわっさむオリンピック菊地二久さんも全日本合宿に帯同。(後列右から2人目) 差し入れのトマトジュースも「すごくおいしい!」と喜んでいただきました。

全日本バイアスロンチーム(選手10名、監督コーチ5名)が、強化合宿のため5月27日から6月2日の日程で来町しました。

昨年に続く2回目の和寒町合宿で、ランニングやローラースキーなどの基礎トレーニングは和寒町で行ない、射撃トレーニングは当麻町で行うメニュー。

監督からは、「和寒町は環境が良い。宿舎と体育館が繋がっていて設備も充実していることや、ローラースキーなどのトレーニングは集中して行うことができるし、町のサポートも嬉しく思う」と話されていました。

2017冬季アジア札幌大会で男女合わせて4個のメダルを獲得するなどチーム力は上向きで、来年2月のピョンチャン五輪に向け良い合宿となったようです。

オリンピックでのメダル獲得を期待しています!



和寒町内でローラースキーやランニングなどの基礎トレーニングを行う選手



当麻町での射撃トレーニング

バイアスロンとは?



バイアスロン競技は、クロスカンリースキーとライフル射撃を組み合わせた複合競技。「動」と「静」の相反する要素をバランスよく整えることが求められる過酷なスポーツ。